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CUERS, le 31 Mai 2025 
 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 29 MAI 2025 EN VISIOCONFERENCE 
Début de réunion : 14h00 

 

Présents : Le président : Didier Tachain, Les membres : Virginie Piquerel, Stéphanie Proust Avenard, Vincent Chabot, 
Sandy Machado, Sébastien Hamel. Absents : Eliane Jegou, Richard Bredin. 
 

 Lecture et approbation du PV de la dernière réunion.  
Après lecture du PV de la réunion du comité du 29.03.2025, il est adopté à l’unanimité des membres présents. 

 
 Retour demande de médiation avec Mr Brebion Dominique.  

N’ayant reçu aucun retour de notre demande de médiation avec M. BREBION, nous sommes dans l’obligation de 
valider sa démission, avec pour date effective le 05 Mars 2025, conformément à sa sollicitation officielle. 
Le Président enverra un mail d’information à Mr Brebion concernant la validation de cette décision et une 
communication sera effectuée sur les réseaux sociaux, afin d’informer les adhérents de l’absence de délégué 
dans cette régionale et le souhait qu’une nouvelle candidature nous parvienne pour cette délégation Nord. 
Le Comité souhaite également que le Président présente nos remerciements à Mr Brebion, pour les années 
passées à animer et servir la délégation Nord du D.C.F. 
 

 Délégations vacantes (Mise à jour). 
La délégation Nord-Est 2 est vacante suite à la démission de Mme Virginie Schutz. Puisque M. Renaudin est 
également délégué Nord-Est, le président suggère de ne pas faire d’appel à candidature et de ne garder qu’un 
seul délégué pour cette région. De la même façon, il est proposé de supprimer l’appel à candidature pour la 
délégation Nord-Ouest 2 qui est vacante puisque Mme Di Gregorio occupe déjà le poste de délégué dans la 
région Nord-Ouest.  
Le Président sollicitera les deux délégués concernés pour valider ou non cette option.  
Approuvé à L’unanimité pour les deux délégations nommées. 
La délégation Ouest, Nord et Centre sont toujours à pourvoir. 
 

 Révision des feuilles d’adhésions 2026. 
Le président se demande s’il n’est pas possible de faire une adhésion tacitement reconductible pour éviter de 
courir après les renouvellements d’adhésion. Il va se renseigner auprès du président de la SCC. 
Le changement des feuilles d’adhésion est toujours à l’étude et sera remis à l’ordre du jour lors de la prochaine 
réunion. 

 
 Avancement nouveau site internet du DCF. 

Installation faites des modules et logiciels pour pouvoir travailler sur le nouveau site. Démarrage de la création 
du nouveau site. Stéphanie avance sur le design global. Vincent a fait quelques importations de l’ancien site pour 
voir ce que ça donne. 

 
 Comment mieux promouvoir les chiens des adhérents. 

1ère idée de Vincent : il propose d’offrir l’engagement au CGA pour les gens qui souhaitent représenter la race. 
Sébastien n’y ai pas favorable ce n’est pas cette action qui fera la promotion de la race selon lui.  
Le président pense qu’il faudrait peut-être y tenir un stand au nom du DCF. 
Virginie est d’accord avec Sébastien, la promotion du dobermann doit passer par autre chose que par le CGA. 
Virginie et Stéphanie pensent qu’il faudrait que les propriétaires de dobermann adhérent davantage au club car 
le pourcentage d’adhérents est faible par rapport aux nombres de dobermann en France. Il faut donc trouver 
des solutions. 
Le président pense qu’il faut également solliciter les gens à produire des chiots car la natalité du dobermann est 
vraiment en baisse et cela nuit également aux adhésions. 
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Une discussion s’engage pour trouver des solutions qui motiveraient les gens à adhérer. 
2èmz idée de Vincent : Pour les adhérents, mettre en avant les chiens qui obtiennent des titres de champion de 
France. Par un message sur Facebook et pourquoi pas en consacrant une page au chien sur le site internet. Le 
comité trouve cette idée très bonne. Décision adopté à l’unanimité. Il sera nécessaire d’établir un protocole 
pour la diffusion de la photo et des informations du chien et un accord du propriétaire.  
 
Vincent va travailler sur un document qui sera envoyé aux personnes qui ont valideront ce titre pour leur chien. 
Dès le retour des informations, le nécessaire sera fait sur facebook et sur le site. 
3ème idée de Vincent : Donner un coup de pouce aux gens qui veulent s’engager dans des grosses expos de 
beauté comme l’IDC. Le président rappelle que nous le faisons déjà pour l’IDC de travail mais cela paraît 
compliquer pour la beauté selon le nombre de personnes qui s’y rendent. Une discussion s’engage sur le sujet. 
Certain membre du comité sont pour et d’autres contre. Pour le moment, l’idée n’est pas retenue mais elle est 
gardée de coté et sera réexaminé ultérieurement. 
4ème idée de Vincent : Promouvoir les dobermanns qui travaillent en affichant les résultats sur facebook ou le site 
internet. Le souci est la remontée d’informations des propriétaires qui ne le font jamais. 
Vincent a fait un petit logiciel qui aspire les résultats de travail sur le site « sports canins » donc nous 
réfléchissons à les diffuser sur le nouveau site internet dans une partie travail. Il faudra préciser que les 
informations proviennent de la source sports canins et pour le RGPD, que toute personne ne souhaitant pas voir 
la parution de ses résultats sera retirée. 

 
 Retour et bilan N.E 2025 Moisson (50ème Edition) 

 Moisson coûte le double de Brières-les-Scellés donc il faut réfléchir pour l’an prochain pour le lieu qui sera à 
retenir. Nous étudierons le lieu à la prochaine réunion du comité.  

 Les dates actuellement retenues pour la NE 2026 sont les week-ends du 01 ou du 08 mai. 
 Les points négatifs de Moisson :  

o Les toilettes sont beaucoup trop loin, 
o La gestion des repas a été catastrophique car pas assez anticipé dans l’organisation, 
o Pas de point d’eau à proximité pour les chiens, 
o Pas assez de bénévoles pour ranger. 

 Les points positifs de Moisson : 
o Grand terrain d’herbe et lieu très agréable, 
o Parking accessible, 
o Tout le monde a pu manger en 1h, 
o Possibilité d’avoir l’hôtel sur place. 

 Une discussion s’engage sur les coupes cassées, le litige est toujours en cours et le président ne tiendra au 
courant de l’évolution de l’affaire. 

 Le bilan financier n’est pas encore fait. 
 

 Validation de deux nouveaux testeurs : 
Mme Krystel Rolland et M. David Lentz ont effectué leur dernier assessorat lors de la NE 2025. Ils sont donc 
proposés comme testeur. La validation définitive de ces deux nominations est toutefois conditionnées au retour 
du document « Confidentialité et devoir de réserve » dument complété et signé.  
Il sera mis à l’ordre du jour de la prochaine réunion d’intégrer M. Lentz dans la commission d’utilisation. 

 
 Désignation des deux représentants du D.C.F à l’IDC 2025 en Croatie. 

Les représentants du DCF pour 2025 seront M. Didier Tachain et M. Richard Bredin. Décision adopté à 
l’unanimité. 
 

 Demande de validation assessorat N.E 2026 Mr Olivier Bazot-Bouroux. 
La demande de M. Bazot-Bouroux est proposée au comité. Il est le premier à en faire la demande concernant la 
Nationale 2026 (Un seul assessorat par Nationale). Cette demande est donc acceptée à l’unanimité. 
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 Proposition de réunions en visioconférence régulières avec les délégués. 

Vincent propose de faire des réunions régulières avec les délégués. Le président, Didier Tachain, est d’accord. 
Etant le responsable des délégations, il va organiser cela et tiendra le comité informé de l’avancement. 

 
 Planification 2ème T.C 2025. 

Il y a 2 options pour le 2ème TC :  
- Dans une potentielle RE dans le Sud qui serait organisée pour l’accueillir. 
- A la RE Ile de France. 
Une discussion s’engage et l’option retenue est que le second TC aura lieu lors de la RE ile de France du 12 et 13 
Juillet 2025 à Brières-Les-Scellés, du fait qu’une RE dans le Sud semble difficile à organiser d’ici à la fin de 
l’année, alors qu’il sera plus raisonnable de l’envisager en 2026 avec un TC. 
 

 Les Juges en Nationale d’Elevage. 
Sandy propose que Didier soit le 2nd juge à le NE tous les ans pour les « petites classes » et souhaite le voter afin 
de clarifier les choses pour les exposants. Une discussion s’engage sur le sujet. Il n’y a pas de nécessité à voter 
cette décision selon Sébastien puisque Didier est président du club et qu’il est présent au comité donc nous 
pouvons renouveler la décision de le prendre tous les ans.  
Le problème réside dans l’absence de clarté des informations car Didier prend les jugements des « petites 
classes » uniquement dans le cas où il y a trop de chiens à juger par le premier juge invité. Il va falloir réfléchir à 
la formule employée sur l’affiche et la communication. Nous allons donc préciser systématiquement qu’un 
second juge sera nommé pour la NE selon le nombre de chiens présentés. Dès que le comité aura connaissance 
qu’il faut un second juge, il prendra la décision rapide de le faire venir et communiquera sur son nom afin que les 
exposants soient informés avant le jour J. 

 
 Modification et mise à jour test caractère T.C. 

Le TAN, le TAT et le TC étant séparés, il est proposé de faire un changement pour l’épreuve du groupe pour le 
TAT et le TC. Afin de différencier du groupe du TAN, la commission d’utilisation aimerait se caler sur la ZTP et 
proposer un groupe en ligne avec le bidon et le parapluie dans le groupe uniquement pour le TAT et le TC (Le 
groupe du TAN resterait inchangé).  
Sébastien propose également l’idée d’un test avec le passage un joggeur (en courant) ou un vélo pour voir 
l’agressivité du chien dans ces cas-là. C’est une idée à étudier dans le futur mais soulève pas mal de 
questionnements au sein du comité.  
Une réflexion est également en cours pour réduire le coût du 2ème T.C de l’année et n’avoir qu’un seul testeur, 
assisté d’une capture vidéo de l’ensemble des tests, avec le jour « J » un simple avis émis par le testeur, puis un 
jugement définitif rendu après concertation et visionnage des tests par un jury collégial (Tel que le prévoit nos 
statuts), composé au minimum de deux testeurs. 
La validation de ces nouvelles conditions (groupe en ligne pour le TAT et TC et un seul testeur pour le 2ème TC de 
l’année) sera mise au vote à la prochaine réunion du comité. 

 
 Divers et courriers 

 Aucun divers à traiter. 

 Aucun courrier reçu sauf celui de M. Bazot-Bouroux traité préalablement. 
 
Fin de la réunion : 17h26 
 
Le Président         La secrétaire 
Didier Tachain         Stéphanie PROUST AVENARD 

 


